



NOUVEAUX COLORIS DANS PLUSIEURS GAMMES CHEZ GIMM MENUISERIES ET LES MENUISERIES FRANÇAISES

Qui dit nouvelle année, dit nouvelle tendance et donc nouveaux coloris !

La gamme de blocs-portes d'intérieur PULSION GRAPHICA évolue avec de nouveaux coloris. Elle est désormais disponible dans **six nouveaux coloris** :

BLEU GLACIER / TERRA / GREGE / VERT EUCALYPTUS / BLEU BRUME / BLEU INDIGO

Ces nouveaux choix de couleurs dans la collection PULSION GRAPHICA, aux lignes pures, proposent une alternative moderne pour un intérieur dans l'air du temps.

Les portes de placard évoluent aussi et proposent **deux nouveaux coloris** :

VERT EUCALYPTUS et TERRA

Voici un panel de nouveaux coloris pour répondre aux tendances et donner du caractère et une atmosphère à son intérieur au gré de ses envies.

Toutes les informations sont à retrouver sur les sites :

<https://www.gimm.fr/>
<https://menuiseries-francaises.fr/>

Vous trouverez en pièce jointe deux visuels illustrant les modèles.